

MURAL INFORMATIVO



JULIO 11

DÍA MUNDIAL DE LA POBLACIÓN

A circular graphic of the Earth with small human figures in various colors scattered across the continents, representing global diversity.



Bienvenido Julio

A decorative wreath of colorful flowers (red, yellow, pink) and butterflies (blue, orange) on a green background.



ENCUENTRO CON AGRICULTORES Y AGROPECUARIOS

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, con el apoyo de la Secretaría de Agricultura, Gananza y Desarrollo Rural, organizó el Encuentro con Agricultores y Agropecuarios el día 11 de Julio de 2024 en el Auditorio de la Municipalidad.



FELIZ DÍA del PADRE

Illustration of a family: a father, a mother, and two children, with the father and mother carrying the children on their shoulders.



BOLETÍN MUNICIPAL

14 de Julio de 2024

NUMEROS QUE SALVAN VIDAS

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, a través de la Oficina de Atención al Ciudadano, ha implementado una campaña de difusión de los números de emergencia para reportar situaciones de riesgo y solicitar ayuda.



SEMANA DE MUNICIPALIDAD

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, en el marco de la Semana de Municipalidad, realizó una serie de actividades que tuvieron como objetivo fortalecer el vínculo con la ciudadanía.



INICIO DE ELEVACIONES EN LAS COMUNIDADES DEL CANTÓN DE ENERGÍA ELÉCTRICA

CONSTRUCCIÓN DE BADEN

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, en el marco de su plan de desarrollo, ha iniciado la construcción de badeñaderos en las comunidades del cantón.



ANTONIO ALMONTE

BODEGA MÓVIL

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, a través de la Bodega Móvil, ofrece a la ciudadanía la posibilidad de adquirir productos básicos de primera necesidad.



Ayuntamiento de San Juan de los Rios

alcaldesa Santa Valdez

PRIMER TORNEO DE SOFTBOLE

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, en el marco de su plan de desarrollo, organizó el primer torneo de Softbol en la ciudad.



PRIMER TORNEO DE SOFTBOLE

PARQUE DE LOS NIÑOS

El Ayuntamiento de San Juan de los Rios, en el marco de su plan de desarrollo, ha iniciado la construcción del Parque de los Niños en la ciudad.

